

# さいせき・函館

## 「日」砕協北海道地方本部・ 北海道砕石協同組合連合会

### ①情報交換会

▽コロナ禍の中開催された東京2020オリンピックに引き続き東京パラリンピックも5日に閉幕した。私は、あまり見なかったが、障害者スポーツの中に、人間の身体能力の可能性を大いに感じさせてくれた。疲労困憊しながらも必死に立ち向かっていく姿勢は、何か我々健常者に訴えかけている感じもした。政界では、次の日本の顔を決める動きが活性化している。コロナ禍の中、現総理は役目をきっちりして来たとも感じるが、それらを引き継ぎ、此れからの我々の日本をしっかりと舵を取ってくれる人が決まる事を望みたい。▽それにしても我が業界はこのひと月余りで災害休業4日以上

の事実が7件と多くなっている。其々に気を引き締めている事だと思いが我々の支部も十分に注意したいものである。▽本部も事務所移転問題でこたえとして一部のモンスター理事の為に本来の活動が停滞気味。親がしっかりしなくて子や孫迄方向性を見失う事は昔から変わっていない。親は、頑固親父主張してくれ。そして早く正常な本部組織としての活動をして貰いたいと思っ

てゐる。

### ②東京本部移転についての続報

一連の本部動向について地方本部としての方向性の確認協議

### ③でも述べましたが本部事務所移転

は本部と関東地方本部が同居する事に対しての質問状が一部理事から出されるなど一端決まり掛けたものが破談となり、結果として関東地方本部は理事会を開き、本部事務所とは別に事務所を構える事になりました。会費問題から端を発した今回の事案については多数決を取れば同居に賛成数が多いと思

います。また、あらゆる面で経費節減が出来、更に北海道はじめ各地方本部は様々な組織と同居しながら行つて要る事で別に不思議ではないのですが、一部理事の理解を得られずその責任と協会活動の停滞を招いた事に対して三役が辞任致しました。今後は暫定の三役を決めて次期総会まで進める事としました。

### ⑤休業四日以上災害報告

茨木支部 08月21日 男性 55歳

3トンダンプの荷台から転落

鎖骨・肋骨、腰骨の骨折

茨城支部 08月23日 男性 65歳

散水車が動き出し、右足を轢かれる

右足親指の骨折

北海道支部 06月23日 男性 75歳

フィルタプレス内の橋後から落下

左肋骨、両鎖骨骨折ほか

宮城支部 08月30日 男性 50歳

破砕機足場から落下

右肋骨骨折、左膝関節打撲

青森支部 08月05日 男性 34歳

シユート修理中にホッパー内に転落

胸椎・腰椎圧迫骨折

北海道支部 09月02日 男性 50歳

コンベヤーのローラーに手を挟む

右示指、中指、環指、小指裂傷

広島支部 08月25日 男性 55歳

原石タンク後進時に重機ごと転落

頸椎の捻挫

以上7件の報告がありました。

寒暖差の激しい時期と雨天模様が多くなる時期それぞれに工場での転落等の事故には十分に注意して下さい

### 道南地区砕石協同組合・協会

#### ①巡回指導の実施について

10月12日(火)13時

乙部町 八雲砕石(株)

10月18日(月)10時30分

森町 (有)明和砕石

七飯町 (株)七飯砕石工業

七飯町 (有)松田砕石

函館市 桔梗石材工業所

10月19日(火)10時

北斗市 (株)土肥建機興業

福島町 吉岡砕石工業(株)

10月21日(木)10時

函館市 (株)鉄山協和組

函館市 下海岸砂利工業(株)

函館市 (有)白尻物産

で実施します。

理事長、専務理事、緑化対策正副委員長、事務局、檜山振興局・北斗市・渡島総合振興局で実施

渡島総合振興局で実施

渡島総合振興局で実施

#### ②採石業務管理者再教育講習

先般、渡島総合振興局商工労働の高木係長と林務課の高係長との打ち合わせで令和4年3月17日(木)午後より

渡島総合振興局3階大講堂で実施の予定を決めさせて頂きました。

コロナ禍の中、変更されることも有りますが、各社日程を抑えて頂きたいと思

います。

③情報交換会について

意見等の提出をお願いします。

